



01/04/2010

## **Aditif numéro 1bis à l'Auto RC France 2010.**

Suite à la première manche du CF Elite TT 1/8 Th à Loudun, de nombreux pilotes et mécaniciens se sont plaint de l'état de leur voiture entre chaque manche, il a donc été décidé la mise en place d'au moins 2 de ces panneaux aux abords des circuits pour les manches à venir des courses programmées par la FVRC.

Le panneau :



Il est à précisé que la responsabilité du club de Loudun n'est pas mise en cause, mais juste les propriétaires des "polluants".

Un autre problème est survenu, surtout après les poses repas du samedi et du dimanche, sur le podium, certains pilotes se reconnaissent, il va donc être distribué des autocollants à apposer sur les émetteurs pour rappeler aux pilotes qu'ils ne sont pas seuls sur les podiums.

L'autocollant :

